

Esperamos que la emisión de acciones sea en el tercer trimestre de este año: presidente **Ecopetrol**

👍 0 💬 0 0 Comentarios

Feb 24, 2021



El presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, dio a conocer más detalles del proceso de emisión de acciones que adelantarán para capitalizar a la compañía y conseguir recursos importantes para quedarse con el 51,4% de participación que tiene el Estado en ISA.

El alto ejecutivo señaló que esperan que la emisión sea en el tercer trimestre de este año: "yo creo que el tercer trimestre es razonable desde el punto de vista de los tiempos ¿De qué dependerá el cronograma? De terminar esta etapa en la que estamos en el contrato de exclusividad con el **Ministerio** de Hacienda, donde Hacienda está haciendo su valoración. Si eso llega a feliz término, pues la oferta no vinculante se convierte en una oferta vinculante, firmamos el contrato interadministrativo y lanzamos la emisión de acciones".

Vale la pena destacar que hace unos días el presidente Bayón reveló que a través de la emisión conseguirían entre US\$2.000 millones y US\$2.500 millones para financiar la adquisición de ISA. Hay que recordar que, según el presidente de **Ecopetrol**, el monto que se necesitaría para comprar la participación del Estado en ISA rondaría los US\$4.000 millones.

Bayón también explicó a finales de enero de este año que debido a la emisión habría una dilución de accionistas de la petrolera. Sin embargo, este miércoles aseguró que "asumiendo precios de mercado actuales, la dilución que se generaría con la emisión de acciones se vería más que compensada con una mayor utilidad disponible a los accionistas, incrementándose la utilidad por acción. También se aumentaría el flotante de acciones de la compañía y con ello la liquidez de la acción en el mercado secundario".

Comenta...